

LA NACION (STGO-CHILE)			
8.81x19.33	3	Pág. 3	
09.02.2002	1592693-5		2 6 9 3

Nuevos restos en la zona de Chena

Ayer, a petición de la jueza del Primer Juzgado del Crimen de San Bernardo, Cecilia Flores, se comenzaron a realizar las primeras excavaciones en las inmediaciones del recinto militar ubicado en el cerro Chena, San Bernardo, para extraer y luego poder identificar osamentas encontradas accidentalmente en aquel lugar la tarde del jueves.

Al sitio llegó la presidenta de la Agrupación de Familiares de Detenidos Desaparecidos (AFDD), Viviana Díaz, quien expresó su confianza en que la jueza pueda agregar luz sobre la identidad de las osamentas, que podrían corresponder a detenidos desaparecidos. "Creemos que ella puede realizar la investigación, para que se determine las razones del por qué llegó este cuerpo a ese lugar. Nosotros esperamos que producto de esta investigación ella pueda encontrar no sólo este cuerpo, sino muchos más que falta por hallar. Hay que recordar que en la región del Maipo son más de 150 las personas que fueron detenidas, fusiladas y otras hechas desaparecer, y aún alrededor de 70 cuerpos no han sido encontrados", expresó Díaz.

Las osamentas fueron halladas en una de las paredes del cerro Chena, que colinda con la Escuela de Infantería de San Bernardo, donde también fueron encontrados restos de carbón, lo que haría presumir que el terreno fue quemado recientemente.

La magistrada, que tuvo que pedir autorización al fiscal militar Luis Araya para indagar ayer en el lugar, ya que éste pertenece al Ejército, estimó que continuará en los próximos días con las pesquisas con el fin de encontrar más restos.

El nuevo hallazgo se suma a otros huesos humanos que fueron encontrados hace unas semanas en la misma pared del cerro, los que se entregaron a la Unidad de Identificación del Servicio Médico Legal de Santiago para su eventual identificación.